
公 共 工 事 の 入 札 及 び 契 約 の 適 正 化 に つ い て 瑞

穂 町 の 現 況 と 対 応 を 問 う  

 

質 問 者  古  宮  郁  夫  

 

第 ５ 次 瑞 穂 町 行 政 改 革 大 網 実 施 細 目 に 「 総

合 評 価 方 式 の 入 札 制 度 を 含 め 、 入 札 方 法 の 拡

充 を ３ 年 間 で 検 討 ・ 協 議 す る 」 と し て い る 。

平 成 ２ ６ 年 １ ０ 月 の 「 公 共 工 事 の 入 札 及 び 契

約 の 適 正 化 の 推 進 」 に 係 る 大 臣 通 達 、 及 び 平

成 ２ ８ 年 ３ 月 の 「 低 入 札 価 格 調 査 に お け る 基

準 価 格 」 に 係 る 国 の 局 長 通 達 の 理 念 や 本 年 ４

月 入 札 の落 札 率 約 ４１．９％ での成 立 を鑑 み、

現 行 基 準 の 早 急 な 見 直 し が 必 要 と 思 慮 し 町 長

に 問 う 。  


